

NADEEN LAVIE



Nadeen Lavie is a singer-songwriter from Switzerland who creates music that blends elements of modern electropop and 80s pop. Her music is characterized by its heartfelt lyrics, captivating melodies and a unique voice that is both powerful and soft. Her music is a reflection of her life experiences, and the lyrics explore themes of love, loss, and the importance of being true to yourself. She is an artist who is sure to make an impact on the music world and is unafraid to share her vulnerability with her audience.

“Playing with Your Ego” NEW SINGLE RELEASE - 15/03/24



The song delves into the intricate dynamics of observing a person from the outside, seeing through the illusion they've meticulously crafted. "Playing with Your Ego" invites listeners to reflect on the complexities of human nature and the masks we wear to conceal our vulnerabilities. It's a reminder that while we may play along with someone's ego-driven games, authenticity ultimately shines through, revealing the truth beneath the surface.

[LINK](#)

NADEEN LAVIE



Seit dem Release ihrer Debut Single "Rise & Fall" (2019) mischt die aufstrebende Singer/Songwriterin und Produzentin Nadeen Lavie aus Zürich-Höngg die Musikszene auf. Sie schreibt Musik, die Menschen hilft, ihre eigene Stimme zu finden. Nadeen's Popmusik verbindet Elemente aus Elektro- und modernem 80er-Pop und besticht durch kristallklaren Gesang, kraftvollen Hooks und eingängigen Melodien. In ihrer Musik spiegeln sich ihre Lebenserfahrungen wider. Ihre Texte behandeln Themen wie Liebe, Verlust und die Wichtigkeit, sich selbst treu zu bleiben. Dabei scheut sie sich nicht, ihre Verletzlichkeit mit ihrem Publikum zu teilen.

Ihre Musik hat auch die Schweizer Radiostationen überzeugt und wird regelmässig im Radio gespielt. Im 2021 wurde Nadeen vom RadioChico für den "Future Star Awards" nominiert. Das nächste Live-Konzert findet am 1.März 2024 in Zürich statt.

"Playing with Your Ego" NEW SINGLE RELEASE - 15/03/24



Der Song befasst sich mit der komplizierten Dynamik, die entsteht, wenn man eine Person von außen betrachtet und die Illusion durchschaut, die sie sich selbst geschaffen hat. "Playing with Your Ego" lädt den Hörer ein, über die Komplexität der menschlichen Natur und die Masken, die wir tragen, um unsere Schwächen zu verbergen, nachzudenken. Es ist eine Erinnerung daran, dass wir zwar mit den vom Ego getriebenen Spielchen von jemandem mitspielen, die Authentizität aber letztendlich durchscheint und die Wahrheit unter der Oberfläche offenbart.

[LINK](#)